

En la sexta convocatoria Ayudas Ordesa

## La Fundació Ordesa concede 250.000 euros a proyectos de carácter humanitario

La Fundació Ordesa nació hace cinco años con la finalidad de ayudar a la infancia más desfavorecida, sin recursos o afectada por el subdesarrollo socioeconómico a nivel mundial. El instrumento para alcanzar aquel objetivo fue, desde el primer momento, la convocatoria de premios para proyectos de carácter humanitario que contribuyesen a la mejora de la salud y la nutrición infantil y en este tiempo ya han sido donados un total de 1,5 millones de euros.

### Infancia con problemas de discapacidad

En esta ocasión, el lema de la convocatoria era la infancia con problemas de discapacidad en distintos grados y de diferente índole y en el jurado estuvieron representados la sanidad pública en la figura de la *consellera* de Salud, el municipio de Sant Boi donde tiene su sede la Fundació, el Consejo General de Colegios Oficiales de Farmacéuticos, asociaciones relacionadas con la pediatría, un representante de la entidad ganadora de la anterior edición (Hospital Sant Joan de Déu), la Reial Acadèmia de Farmàcia de Catalunya, el Grupo de Servicios de Iniciativa Social, la Federació Catalana Pro Persones con Discapacitat Intel·lectual y la propia Fundació Ordesa.

De los cincuenta y dos proyectos presentados en 2008, siete han sido premiados con un importe total de 250.000 euros donados por la Fundació.

### Proyectos ganadores

El primer premio (50.000 €) fue para la ong CESAL, presente en



La mesa presidencial y, al fondo, los representantes de las entidades premiadas



María García, de CESAL

17 países africanos, en este caso por el proyecto que ya está en marcha en el centro Gulu Regional Orthopedic Workshop, en Uganda, donde dan asistencia a 140 niños discapacitados a los que facilitan prótesis, atención y apoyo psicológico.

Otras dos organizaciones, Centro Parálisis Cerebral (Sta. Cruz

de la Sierra, Bolivia) y Servei Solidari i Missioner (Barcelona), obtuvieron el segundo y tercer premio, respectivamente, por sus proyectos en Bolivia para discapacitados por parálisis cerebral, y en Colombia, para discapacitados de toda índole sin posibilidad de atención.

Los otros premios fueron a parar a las entidades Asociación Madre Coraje (Jerez de la Frontera), Associació Humanitària de Solidaritat (Girona), Fundació Hospitalitat de la Mare de Déu de Lourdes (Barcelona) y Sathi Sansar (Barcelona), por sus proyectos en Perú, Chad, Barcelona y Nepal, respectivamente.

La apertura y cierre del acto, que se celebró en la Reial Acadèmia de Farmàcia de Catalunya el pasado 3 de diciembre, corrieron a cargo de Isolda Ventura, de la Fundació Ordesa, y Carme Cabezas, en representación de la *consellera* de Salud Marina Geli. ■